

Malpica inicia los trámites para hermanarse con su homónima toledana

El concejal Alfredo Cañizo se reunirá mañana con el alcalde de la localidad

CARBALLO / LA VOZ

Comparten el nombre de pila y, si los planes prosperan, podrían convertirse en localidades hermanas en un futuro próximo. Para conseguirlo, el concejal Alfredo Cañizo partirá hoy desde Malpica de Bergantiños con destino a la localidad toledana de Malpica de Tajo, donde mantendrá una reunión con su alcalde, el socialista Mario Cruz Fernández, para tratar de estrechar y formalizar sus lazos.

Cañizo, que entre otras responsabilidades lleva el área municipal de Turismo, acude a tierras toledanas tras una reunión mantenida con los responsables locales del sector turístico para recabar sus opiniones.

Entre las propuestas planteadas en ese encuentro y que ahora trasladará a los representantes de Malpica de Tajo están cuestiones como la realización de intercambios entre las dos localidades en áreas como cultura y empresa. El objetivo es

establecer así una relación estable y continuada que se materializaría en el hermanamiento formal.

Su estancia allí coincidirá con las fiestas patronales de la localidad, lo que permitirá a Cañizo conocer los Morraches, unos singulares personajes que gozan de un protagonismo especial durante las celebraciones y que constituyen una tradición única, pero equiparable a los Madamitos y Ghuardineros con los vecinos de Cerqueda celebran el entroido.

La localidad

Malpica de Tajo ronda los dos mil habitantes y su monumento más destacado es un castillo del siglo XIV levantado a la orilla del río y que ha sido declarado Bien de Interés Cultural. En el apartado económico, destaca la industria bodeguera, representada por marcas tan conocidas como Osborne y Pagos del Marqués de Griñón.



Plaza del Ayuntamiento de Malpica de Tajo.

El edil bergantiñán continuará su ruta por Exceltur y Fitur

El paso de Alfredo Cañizo por Malpica de Tajo es el primer acto de una apretada agenda de promoción turística que proseguirá en Madrid con su participación en dos citas consagradas a este ámbito.

El martes estará presente en la séptima edición del foro de liderazgo turístico que organiza **Exceltur** —entidad que agrupa a más de una veintena de grupos del sector— y que este año centrará sus actividades en la importancia del turismo como



Alfredo Cañizo.

elemento para reforzar la marca España.

Un día después, el edil bergantiñán acudirá a la inauguración de la feria internacional de turismo Fitur, que se celebrará también en el Ifema y en la que la localidad dará a conocer su oferta en el marco del *stand* Destino Galicia.